



人類に奉仕するロータリー

創立昭和28年1月8日

# TANABE ROTARY



District 2640 田辺ロータリークラブ Club Weekly Bulletin

2016-17年度  
国際ロータリーテーマ  
「人類に奉仕するロータリー」  
-ROTAR SERVING HUMANITY-  
ジョン F. ジャーム R I 会長  
国際ロータリー第2640地区  
福井隆一郎 ガバナー

### 4つのテスト (FOUR WAY TEST)

- 言行はこれに照らしてから
- (1) 真実かどうか
  - (2) みんなに公平か
  - (3) 好意と友情を深めるか
  - (4) みんなのためになるかどうか

例会日 木曜日 12:30  
例会場 紀伊田辺シティプラザホテル  
会長 植田 英明  
幹事 柏木 壽夫  
会報委員長 松本 哲  
<http://tanabe-rc.com/>

承認 昭和28年3月2日  
事務所 〒646-0031  
田辺市湊23-6  
TEL 0739-24-2002  
FAX 0739-26-0264  
mail tanabe-rc@helen.ocn.ne.jp



「上高地カッパ橋から見た裏穂高岳」  
撮影 稲田静雄会員

- 司会者  
植田英明会長
- ソング  
君が代 笑って笑ってロータリアン
- ロータリーの目的唱和  
小川豊介職業奉仕副委員長
- ゲスト
- ビジター  
新井 聡君(伊勢崎中央RC)

### 11月24日のプログラム

会員卓話

畑地 浩会員

### 12月1日のプログラム

クラブ年次総会

会員卓話

東 冬彦 会員

### 出席報告

|           | 第3127回 | 第3128回 | 第3129回 |
|-----------|--------|--------|--------|
| 会員数       | 86名    | 86名    | 86名    |
| 出席規定免除会員数 | 8名     | 8名     | 8名     |
| 出席計算会員数   | 83名    | 83名    | 82名    |
| 出席者       | 61名    | 61名    | 68名    |
| 出席率       | 73.49% | 73.49% | 82.93% |
| メイクアップ    | 11名    | 8名     |        |
| 修正出席率     | 86.75% | 83.13% |        |

### メイクアップ

10月28日 木村勝(御坊RC)  
11月9日 瀧本(田辺東RC)

### お祝い

会員誕生日 柏木、野村、木村頼  
配偶者誕生日 柴田厚美(隆至) 田村陽子(昭)  
田中淳代(元章) 脇村公子(富士夫)  
結婚記念日 山路  
皆出席 渡部、三谷昌(28年) 荷稻(29年)

### ニコニコ箱

☆本日よろしくお祈いします。・新井聡(伊勢崎中央RC)  
☆村上RRFC・パストガバナー、本日の卓話よろしくお祈いします。……植田英、柏木  
☆村上先生、本日の卓話よろしくお祈いします。(プログラム委員長)……中松  
☆村上RRFC、本日ロータリー財団100周年の卓話よろしくお祈いします。(ロータリー財団委員長)……三前剛  
☆村上RRFC・パストガバナー、本日の卓話楽しみに拝聴します。……吉田透、新藤、田上、  
木村頼、廣本、坪井、柴田、長井、宮本、田中陽、玉置、横田、竹本、大木、濱口、白井、瀬戸、伊賀、矢野、池永、岩本、和田、西嶋、竹内、橘、松本、皆瀬、田中元、橋本、

野田、山路、脇村富、河上、都志見、住山、古谷、新井  
☆前年度ロータリー財団の実績が評価頂きました。村上RRFCとメンバーの皆様に感謝いたします。・中田吉  
☆うちの草野球チームが、近畿大会で優勝しました。私は出る幕なしでしたが……。……中田隆  
☆田辺商工会議所のゴルフコンペで飛び賞に入り良い景品を頂きました。……田上  
☆遠征ゴルフ1日目飛ばし屋福本雅彦会員・溝口幸一会員とゴルフが楽しくて仕方がない皆瀬正夫会員と一緒にラウンドしたお蔭で優勝しました。……野村

### バナー交換



RI第2840地区伊勢崎中央RC(群馬県)より来られた新井聡会員とバナー交換を行いました。

### お知らせ

#### 会長報告

- ・11月は、ロータリー財団月間です。
- ・本日は、第5回定例理事会を行いました。年次総会の件、忘年会の件、世界エイズデー啓発活動の件、田辺ライオンズクラブ認証45周年記念式典の件が承認されました。
- ・クラブ定款第8条第2節及びクラブ細則第4条第1節により12月1日に年次総会を行います。
- ・ロータリー財団より第2640地区2015～16年度ロータリー財団一人当り年次寄付第1位としてバナーが届きました。又、2015～16年度End Polio Now:「歴史に1ページを刻もう」キャンペーン(ポリオプラス基金

に1,500ドル以上寄付したクラブ)の感謝状がクラブに届いています。後程回覧いたします。

- 地区より、2016～17年度地区大会記念ゴルフ大会2位の賞状が、和田会員に届いていますのでお渡しします。



伊勢崎中央RCバナー ロータリー財団感謝状とバナー

## 幹事報告

- 次週11月17日は、前回もご案内しました通り、都合により例会場が使用できませんので休会となります。お間違えの無いようお願い致します。
- クラブ事務局住所の番地が、11月より田辺市住居表示変更のため田辺市湊23番6号となりました。
- 11月月信が、地区HPにアップされています。印刷を希望された方にお渡ししています。

## プログラム

ロータリー財団月間  
会員卓話

### 『ロータリー財団月間に寄せて』



RI第3ゾーンRRFC  
村上有司会員

ロータリー財団は、今年度100周年の記念すべき節目を迎えています。1917年6月、アメリカ・ジョージア州アトランタで開催された国際大会で、その年度のRI会長アーチ・クランプは、「世界でよりよいことをするための基金をつくろう」と呼びかけました。この提案は、大会で承認決議されましたが、決して多くのロータリアンが賛同した訳ではありません。社会奉仕に対する、当時のロータリーの関心が決して高くなかったからです。クランプの考えが、少しでも形になって表れたのは、その直後、カンザスシティRC（ミズーリ州）が、26.5\$という小金をRIに寄付した時です。上記クラブでは、RI会長の任を終った人に対し、自分達でお金を出しあって記念品を贈る習慣がありました。この年もアーチ・クランプへの記念品の贈答を行ったのですが、26.5\$の余剰金が出ま

- クラブ職業分類表8月現在のものを作成しましたので各自のトレイに入れてあります。
- 4月に行われました7クラブ合同公開例会にてお話しいただきました日本国際ボランティアセンターパレスチナ事業現地代表の金子由佳さんより近況報告が届いていますので回覧します。
- 暴力追放協議会の礼状、伊勢崎中央ロータリークラブバナー、ロータリー財団バナー・感謝状、財団ニュース11月号、近隣クラブの会報を回覧します。

## 委員会報告

### 雑誌委員会

坪井敏行委員

- ロータリーの友11月号の紹介。

### 親睦活動委員会

岩本浩典委員長

- 忘年会を12月1日夜6時30分より「あしべ本店」にて行ないません。会費は、8,000円です。次週休会です。本日より出欠表を回覧します。ご参加よろしくお願ひします。

### 社会奉仕委員会

竹内正巳委員長

- 「平成28年世界エイズデー」に伴う啓発活動を12月1日朝7時半～8時半迄JR紀伊田辺駅前において行います。皆さんご参加ご協力宜しくお願いします。

した。これをRIに持ち込んだところ、RIでは特別会計として受け入れ、“ロータリー基金”と名付けました。26.5\$は少額でしたが、ロータリー史において、用途を特定しない寄付第1号です。

それから100年、多くの人々の協力で、ロータリー基金は財団と名を改め、年間2億\$を越える集金能力をもつ組織に成長しました。

ロータリー財団は、「金を集める組織である」という人がいます。それは必ずしも間違いではありませんが、ロータリアンからの浄財は、“世界でよいことをする”のために、“補助金”として使われることを忘れてはなりません。ロータリアンは、寄付を通じて“財団”を強固にする責務がありますが、その資金を“世界の平和と幸せ”のために使用する権利もあります。“寄付金と補助金”は表裏一体のもので、ロータリー発展の根幹となっているのです。“補助金”の使い方については、2013年7月、“未来の夢計画”の名の下大幅に改正されました。ロータリアンにとっては、折角の権利ですので、よく勉強して最大限利用して下さい。

2017年6月10日から4日間、アトランタで二度目の国際大会が開かれます。出来るだけ多くの方が参加され、財団を理解する機会にして下さい。そして、ロータリーを楽しんで下さい。

